



Jean-François Fountaine réélu Président de la Fédération nationale des industries nautiques

mardi 23 mars 2010, par [lpe](#)

Jean-François Fountaine a été réélu Président à l'unanimité lors du Conseil d'administration qui a suivi l'Assemblée générale de **Fédération des industries nautiques**, jeudi 18 mars 2010. Il a rappelé les actions menées par la FIN pour aider les entreprises du nautisme à faire face à la conjoncture en 2009 et



salué l'exemplarité du comportement social des chefs d'entreprise sur la période.

Aux côtés de Jean-François Fountaine (Fountaine Pajot), Yves Lyon-Caen (Groupe Beneteau) et Colette Certoux (Carène Service) ont respectivement été réélus aux postes de Vice-président et Secrétaire.

Le Bureau accueille un nouveau membre en la personne d'Emmanuel Allot (Tui Marine) au poste de Trésorier. Il remplace Hervé Famelart (Nautix) qui n'a pas souhaité se re-présenter et dont Jean-François Fountaine a salué le dévouement et l'efficacité durant les années passées à ce poste.

Parallèlement, plusieurs nouveaux membres ont rejoint le Conseil d'administration de la FIN :

- Nicolas Claris (CLARIS)
- Hervé Cuvelier (USHIP)
- Jean-Claude Ibos (WICHARD)
- Thierry Lambot (LEWMAR)
- Salvatore Serio (DUFOUR)
- Jean-François Vene (FENWICK)

Rappelant que la crise n'avait pas épargné la profession et qu'elle n'était pas terminée, Jean-François Fountaine a néanmoins jugé que « *le plus dur est probablement passé* ». Il a salué « *l'exemplarité dont ont fait preuve les dirigeants dans leur comportement social, en s'efforçant de préserver l'essentiel de l'outil de production et des ressources humaines de leurs entreprises, en mettant en œuvre les*



outils publics disponibles et notamment, le chômage partiel ». Ce sens de l'intérêt général devrait **permettre à l'industrie nautique française de « conserver ses positions** sur un marché mondial qui a terriblement souffert ».

Considérant que les salons de la FIN -le [Nautic](#), Salon nautique de Paris et le [Festival de la plaisance de Cannes](#)-, ainsi que le [Grand Pavois](#) (du 15 au 20 septembre à La Rochelle), s'étaient tenus de manière satisfaisante, Jean-François Fountaine en a rappelé l'enjeu essentiel pour la profession, avec, particulièrement, le prochain Nautic, qui fêtera sa 50e édition cette année.

Plus sur www.industriesnautiques.fr

A noter que la prochaine édition du journal le Petit économiste, dans les kiosques en juin 2010, sera consacré à la filière nautique.